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Permanezcamos de pie mientras abrimos nuestras Biblias en Efesios 2:8 "Porque por 

gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios;"  
  

Esta noche me gustaría tomar nuestro tema de este texto e ir a esta Escritura para mostrar 

cómo esa Fe es lo que nos trae o abre la puerta a la Gracia de Dios por la cual somos 

salvos. Como Uds. saben, la Fe es Revelación y se contrae, solo hay una Fe, por lo tanto, 

una revelación, La Revelación de Jesucristo. Por lo tanto, es por la Revelación de 

Jesucristo que podemos ver la gracia de Dios, y a través de esta revelación podemos 

recibir esta Gracia que Dios ha ordenado para nosotros que no solo nos salva, sino que 

está ordenada para cambiarnos de mortal a inmortal en esta hora. 
  

Fíjense que la escritura dice: “por gracia sois salvos por medio de la fe … Y luego el 

apóstol Pablo añade y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 
  

Entonces vemos que esta revelación no es algo que se nos ocurre, sino que viene de Dios, 

ya que es un don de Dios y nos salvará. 
  

En Deuteronomio 29:29 leemos "Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; 

mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre," 
  

Por lo tanto, no se trata de que podamos darnos cuenta de lo que está pasando, sino que 

Dios, por gracia, revela lo que nos había estado oculto y sabemos que es Su propósito y 

plan para nosotros, y una vez que nos lo revela, ya no está oculto para nosotros, sino que 

ahora lo conocemos. 
  

Sin embargo, el conocimiento en sí mismo no es por ningún poder, sabiduría o intelecto 

que podamos tener, sino que es por Su gracia, Su voluntad soberana que Él nos revela lo 

que ha estado oculto. Así que siempre agradezca que Dios haya abierto sus ojos, porque 

más del 99.9% de los ojos del mundo están endeudados y no pueden ver lo que Uds. ven. 
  

De su sermón, El Mensaje De Gracia 61-0827 65, el Hermano Branham dijo: "Pero se 

necesita la simplicidad de creer a Dios para hacer que Su Palabra suene claro y mostrar 

que Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por todos los siglos. Se necesita un corazón 

humilde dedicado a Dios para producir a Jesucristo en tiempo presente. ¡Amén! Si 

fuera cuestión de teología, como con el Presbiteriano, Metodista, Bautista, y Católico y 

los demás, entonces nosotros no tuviéramos oportunidad siendo gente pobre sin 

educación. Pero no se necesita ciencia. "No con ejército, ni con fuerza, sólo por Mi 

Espíritu," dice Dios, "Yo abriré este misterio." Y con eso El clamará, "Gracia, gracia," 

con aclamaciones y clamo-res. Eso es hoy, la sublime gracia de Dios a Su pueblo. Como 

Él toma el analfabeto sin educación y muestra que Jesús es el mismo.  
  



Ahora, hemos visto en 1 Corintios 2 muchas veces cómo se necesita el Espíritu de Dios 

en Uds. para revelarles las cosas de Dios, porque él dijo en el versículo 11 Porque ¿quién 

de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así 

tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no 

hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que 

sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también hablamos, no con palabras 

enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo 

espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del 

Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de 

discernir espiritualmente. 
  

Y también de su sermón No Te Apoyes En Tu Propia Prudencia 65-0120 P: 47 el 

Hermano Branham dijo: " Pero, miren amigos, escuchen. En ninguna parte en la Biblia 

se nos pide que entendamos. No se nos ha pedido que lo entendamos. Se nos ha pedido 

que lo creamos. ¿Creerlo por medio de qué? Por medio de fe. Si uno lo entiende, 

entonces eso anula la fe. Uno no lo puede entender, pero de todas maneras lo cree. Si 

yo pudiera entender a Dios, no tuviera que creerle a Dios. Yo no entiendo a Dios. Ningún 

hombre entiende a Dios. Yo no puedo entender la Palabra de Dios, pero yo la acepto. 

Yo la creo. A mí no se me pide que la entienda. Yo no fui a ningún seminario, y todo 

este gran entendimiento de conocimiento de hombre sobre eso. Yo sólo sé que la Biblia 

dice que: “Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos”, y yo lo busco a Él en 

esa misma categoría. Yo sé que El prometió que El haría esto en este día, yo espero 

que Él lo haga y Él lo hace. Correcto. El prometió gracia, yo la busco y la he recibido. 

El prometió sanidad, yo lo creo y yo la acepté, y yo la recibí. 
  

Ahora, fíjense el lenguaje del Hermano Branham aquí porque parece indicar en la primera 

lectura que simplemente no tiene que tener ningún entendimiento o conocimiento acerca 

de Dios, pero luego dice lo que parece casi contradictorio, pero no lo es. Porque eso no 

es lo que nos está diciendo. Al usar estas palabras, si las sacamos del contexto en el que 

las está usando, terminaríamos diciendo que está bien ser tonto y perezoso con respecto 

a las cosas de Dios, si solo creemos. Pero eso no es lo que nos está diciendo aquí. Él nos 

está diciendo, no tenemos que entender cómo Dios hace lo que prometió hacer por 

nosotros, todo lo que tenemos que hacer es saber y creer lo que él prometió hacer para 

esta hora y luego le dejamos los resultados a él. Entonces la forma en que Él lo hace 

depende totalmente de Él, y de esa manera no nos adelantamos a Dios como lo hizo 

Moisés cuando trató de liberar a Israel por su cuenta. 
  

Y esto le quita a nuestro poder hacer cualquier cosa, y lo coloca totalmente de nuevo 

en Dios para que obre en nosotros tanto el querer como el hacer. Y lo hace por Su 

Gracia. Él no está diciendo aquí que no se podrá saber lo que Dios está haciendo por 

Uds., o incluso lo que Dios espera de Uds., simplemente está diciendo que, aunque no 

entiendan cómo Dios hará lo que prometió hacer, sin embargo, lo hará, sepan que él lo 

prometió, y podrán verlo desarrollarse mientras lo hace. Porque si se diera el caso de que 

somos como animales mudos e incapaces de saber, entonces ¿Por qué Dios nos revela su 



plan y propósito? Así que el hermano Branham no está dando licencia por estupidez y 

descuido. 
  

Él cancela cualquier pensamiento que diga que no tenemos que entender o saber diciendo: 

"Yo sé que El prometió que El haría esto en este día, yo espero que Él lo haga y Él lo 

hace”. Correcto.  
  

Bueno, si Uds. saben lo que Dios prometió, entonces entienden lo que Él prometió. Así 

que eso descarta por completo que tenga una completa falta de comprensión. Saber lo 

que prometió hacer demuestra comprensión. 
  

De hecho, William Branham y el Apóstol Pablo nos dijeron que la evidencia de que se 

está lleno del Espíritu Santo es que se es capaz de saber y entender las cosas de Dios. Tal 

vez no sepa cómo hará Él lo que planea hacer, pero sabrán lo que Él prometió y creerán 

que Él es más que capaz de cumplir Sus promesas. 
  

Así que cuando hermano Branham habla de "no poder entender", está hablando de no 

poder entender cómo Dios hace las cosas, pero creer que, si Dios prometió algo, 

entonces Dios es más que capaz de realizar lo que prometió. 
  

Por lo tanto, no se aleje de lo que él dijo con el entendimiento de que no tiene que entender 

nada acerca de las cosas de Dios, sino más bien aléjese de lo que dijo creyendo que no 

importa cómo Dios lo haga, usted sabe y entiende que, si Él lo prometió, entonces 

depende de Él cumplir lo que Él prometió. 
  

Entonces, con respecto a lo que prometió, tiene que saber y entender, pero cómo cumple 

esa promesa, no tienen que saber ni entender porque eso depende totalmente de Él. 
  

Por lo tanto, el hermano Branham   no incluye dentro de esa declaración una falta de 

conocimiento y una falta de comprensión de lo que Dios prometió para el día en que 

vivimos, sino que lo que no necesitamos saber ni entender es cómo Dios realmente hará 

que suceda lo que prometió. 
  

Recuerden, él siempre nos dijo, en el momento en que Uds. crean que lo tienen todo 

resuelto, tienen que saber que es cuando se lo ha perdido. 
  

Tres Testigos 51-0728 P: 62 No amigos, la gente llega a, solo llegan a un cuadro 

eclesiástico de alguna teología de seminario, que les enseña tal, y piensan que tiene que 

ser de esa manera. Dios no está obligado a ninguna teología de seminario, solo a Su 

Palabra. Eso es correcto. Ellos pensaron que lo tenían todo calculado, la manera en la 

que Jesús iba a venir, y lo que Él debía ser, como el Maestro. Pero cuando Él vino, fue 

diferente a la manera que pensaron, ¿ven? Ahora, todos sean reverentes. 
  

¿Por qué Uds. creen que el 99,9% de la cristiandad actual se ha perdido la aparición de 

Cristo, la Parousia, la Presencia misma de Dios entre Su pueblo antes de la Venida del 

Justo? 
  



Jesucristo Es El Mismo 58-0515 P: 25 Dios hace cosas a Su propia manera. Y siempre 

es contrario a la manera que los clérigos lo han figurado, siempre es así. Los 

historiadores saben eso. Nunca en ninguna edad los clérigos han acertado. 
  

Señor, quisiéramos ver a Jesús 64-0318 P: 11 Y recuerden que Dios nunca hace nada 

fuera de lo que Él ha prometido hacer. Ven, Él siempre hace la promesa, y luego viene 

para cumplirla. Dios, en el principio, conociendo el fin desde el comienzo, porque Él 

era infinito. Todos sabemos esto. Él es omnipresente, omnipotente, e infinito. Ahora, si 

Él es infinito, entonces Él sabía todas las cosas y ahora…y omnisciente. Noten, entonces, 

Él asignó Sus Escrituras por las edades por venir. Y luego cuando llegaba esta edad, 

pues, siempre intentamos de averiguar las cosas de la manera que pensamos que es 

correcto, pero usualmente…Si Dios ha hecho una promesa para aquella edad, Su 

manera normal de hacer cualquier cosa, y nunca cambia en hacerlo. Recuerden, Dios 

nunca cambia, nunca cambia Su manera. Porque esa es la razón por la cual 

definitivamente podemos colocar a nuestra fe en lo que Dios dijo que era la Verdad, la 

Biblia. Ahora uno tiene que colocar a Dios en algún lugar. 
  

Y, por supuesto, esa forma siempre ha sido a través de un profeta. Amós 3:7 Porque no 

hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas. Y el 

profeta no es un individuo soberano que puede usar su don para cualquier razón que él 

crea conveniente, está totalmente entregado a Dios y no dice nada más que lo que Dios 

le dice que diga. Y muchas veces ni siquiera entiende lo que dice, pero Dios entiende. Y 

sólo el cumplimiento traerá la interpretación correcta de lo que ha dicho en el nombre del 

Señor. 
  

Él dijo en el Libro de los Hechos, Hechos 13:41 Mirad, oh menospreciadores, y 

asombraos, y desapareced; Porque yo hago una obra en vuestros días, Obra que no 

creeréis, si alguien os la contare. 
  

Fíjense, él dice, yo haré la obra pero un hombre os la hará saber. Entonces, ¿quién es 

ese hombre y qué representa? Un ministerio de gracia para el pueblo, aunque Dios será 

el que lo hará, sin embargo, el hombre lo estará declarando.) 
  

William Branham cuando habló de los autos autodirigidos dijo, creo que usará un radar 

o algo para guiarlo. No tenían GPS en esos días. Ezequiel vio los carros con luces traseras 

y los llamó carros porque eso es todo lo que él sabía, así que trató de describir lo que vio 

usando las palabras que él conocía.  
  

Pero eso no cambia la promesa, solo significa que no entendemos cómo Dios cumplirá 

lo que prometió, pero solo porque no sabemos cómo Dios cumplirá lo que prometió no 

significa que no lo hará, hará exactamente lo que Él dijo. 
  

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P: 29 Vean, no usamos el don de Dios 

para comerciar. ¡No, no! Él podía decirme dónde estaba, pero yo no tengo ninguna 

necesidad de eso. Yo ni siquiera tendría suficiente fe para pedirle eso. ¿Ven? Si yo 

tuviera necesidad de eso, yo creo que si le preguntara, El me diría. Pero vean, primero 



sus motivos y objetivos tienen que ser correctos. Ud. tiene que tener razones para esto. 

Dios no le da estas cosas sólo porque Ud. se las pide. Y uno no puede pedir en fe a 

menos que haya un objetivo real para eso, de estar en la voluntad de Dios. Vea Ud., si 

Ud. quiere estar sano, ¿para qué quiere estar sano? ¿Ven? Si Ud. quiere ser sanado, 

¿cuál es la razón que Ud. quiere ser sanado? ¿Qué le está diciendo Ud. a Dios? ¿Qué 

quiere Ud. hacer con su vida cuando sea sanado? ¿Ven? Tiene que haber…uno tiene 

que tener un motivo y objetivo, y esos dos tienen que estar correctos de acuerdo a la 

voluntad de Dios. Y entonces es cuando la fe le es revelada a Ud., y Dios por Su 

soberana gracia coloca allí la fe, y entonces allí termina el asunto. ¿Ven? Ahora miren. 
  

Vemos en 1 Pedro 1:3 Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según 

su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, (Esa es una esperanza 

que ha sido vivificada) por la resurrección de Jesucristo de los muertos, 
  

Y luego observen a dónde dice que nos llevará esta esperanza. 
  

4 para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los 

cielos para vosotros, 5 que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, (fíjense 

que es a través de la revelación a la que somos guardados y llevados) para alcanzar la 

salvación (el cual está) que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero. 
  

Así que estamos viendo una revelación del último tiempo que trae salvación o liberación 

que él dice que aún está por venir en el tiempo del fin. Eso es de lo que Pedro está 

hablando aquí. 6 En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, 

si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, dice, entonces las pruebas 

están todas en correlación directa con lo que tienen necesidad. Entonces, cada prueba se 

ajusta a su condición actual. 
 

7 para que sometida a prueba vuestra fe, (la prueba de vuestra Revelación) mucho más 

preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en 

alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo, 
  

Ahora, esto nos dice que esta revelación de Cristo en el tiempo del fin traerá consigo 

pruebas, pero producirá algo en nosotros que es mucho más valioso que el oro que ha 

sido probado con fuego. Es para llevarnos al lugar de Gloria, que es la misma doxa de 

Dios, las mismas opiniones, valores y juicios de Dios. Y vendrá en la aparición del 

Señor. 
  

Y sabemos que estamos viviendo ahora en el tiempo de la aparición de Cristo. 
  

Porque el profeta de Dios nos enseñó en su sermón El Evangelismo Del Tiempo Del 

Fin 62-0603 P: 30 "Ahora ya hemos visto y aún estamos presenciando la aparición del 

Señor. Recuerden, "aparecer" y "venir" son dos palabras distintas: aparecer y luego 

llegar. Ahora mismo es la aparición, Él ya ha aparecido en estos últimos días aquí con 

nosotros en estos últimos años. Y esa es una señal de Su venida. Él está apareciendo 

en Su Iglesia en la forma del Espíritu Santo, mostrando que es El mismo por cuanto el 

humano no puede hacer estas cosas, las cuales Uds. están viendo al Espíritu Santo hacer. 



Entonces esa es la aparición del Señor. Recuerden, fue hablado en ambos lugares, de 

aparecer y venir. 
  

Y de nuevo dijo en su sermón, Quisiéramos Ver A Jesús 62-0627 P: 76 Recuerden: 

Aparición y Venida son dos palabras diferentes. ¿Ven? Él está apareciendo ahorita en 

la Iglesia, Él mismo mostrándose que está vivo después de dos mil años.  
  

Así continúa Pedro en el versículo 8 a quien amáis sin haberle visto, en quien creyendo, 

aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y glorioso; 
  

Fíjense que esta Aparición no será un hombre visible, sino el Dios invisible que se 

Revelará a Sí Mismo de tal manera, como por Palabras Él será declarado a nosotros, y 

revelado a nosotros. 
  

Eso es lo que nos dice en el libro de los hechos. 
  

Hechos 13:41 Mirad, oh menospreciadores, y asombraos, y desapareced; Porque yo 

hago una obra en vuestros días, Obra que no creeréis, si alguien os la contare. 
  

Y observen que Pedro nos dice que esta revelación del Dios poderoso en el tiempo del 

fin nos llevará a la Doxa completa de Dios, a la plenitud de las opiniones de Dios, 

los valores de Dios y los juicios de Dios). 
 

9 obteniendo el fin de vuestra fe, (la meta de vuestra revelación) que es la salvación de 

vuestras almas. 10 Los profetas que profetizaron de la gracia destinada a vosotros, 

inquirieron y diligentemente indagaron acerca de esta salvación, 
  

Ahora, yo quiero que Uds. tomen nota de esta gracia de la que habla Pedro porque la va 

a mencionar nuevamente en un par de versículos más. 
  

11 escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba el Espíritu de Cristo que estaba en 

ellos, el cual anunciaba de antemano los sufrimientos de Cristo, y las glorias (la doxa) 

que vendrían tras ellos. 
  

12 A éstos se les reveló que no para sí mismos, (no para los profetas del Antiguo 

Testamento) sino para nosotros, administraban las cosas que ahora os son anunciadas 

por los que os han predicado el evangelio por el Espíritu Santo enviado del cielo; cosas 

en las cuales anhelan mirar los ángeles. 
  
Fíjense que nos está diciendo que los profetas que hablaron de la venida del Mesías no 

estaban plenamente conscientes de la plena comprensión de lo que trataban sus 

profecías. Estaban señalando la Venida del Mesías, el Justo, pero cada uno tenía un 

entendimiento en parte, pero la revelación de Cristo trajo la imagen total a la plenitud.  
  

Y ahora yo quiero llegar al versículo 13 esta noche. 1 Pedro 1:13 Por tanto, ceñid los 

lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que 

se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado; 
  

Entonces vemos que habrá una Gracia en los últimos tiempos que acompañará la 

revelación de Jesucristo en los últimos tiempos. 
  



Fíjense nuevamente en sus palabras: "y esperad por completo en la gracia que se os 

traerá cuando Jesucristo sea manifestado; 
  

Y sabemos que esta gracia de los últimos tiempos es una dotación o revelación especial 

del Padre que nos lleva al lugar de convertirnos en hijos o hijas de Dios plenamente 

maduros al llevarnos a la misma Gloria de Dios, que es la doxa de Dios, que es la misma 

mente de Dios entrando en nosotros como vemos en las próximas Escrituras. 
  

Colosenses 1:27 a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria (doxa) de 

este misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria, 
  

Fíjense: "Cristo en vosotros la esperanza de que recibáis la Doxa de Dios". 
  

Entonces vemos que Dios nos dio de Su propio Espíritu para que podamos tener una 

esperanza o una expectativa o una anticipación de recibir Su propia mente o modo de 

pensar. Ven, si lo hizo con Su Hijo primogénito, entonces sabemos que lo hará con Sus 

otros hijos. Porque Jesús fue las primicias. Y Jesús oró en Juan 17 para que fuéramos 

uno con Dios de la misma manera que Él era uno con el Padre, y dijo que nos dio la 

misma Gloria (La misma Doxa) que Dios le dio para que podamos ser uno con Dios. 
  

Juan 17:21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también 

ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria (la 

doxa, las opiniones, valores y juicios) que me diste, yo les he dado, para que sean uno, 

así como nosotros somos uno. Y esto es algo que Dios ha iniciado.     
  

El Hermano Branham dijo en su sermón, Obras Es La Fe Expresada 65-1126 P: 

46 Ahora, “fe” es una “revelación de Dios”. Ahora, “fe” es una “revelación”. Allí es 

donde quiero permanecer por un momento. Es una revelación. Él se lo ha revelado a 

Ud. por Su gracia. No fue nada que Ud. hizo. Ud. no se estimuló a Ud. mismo a esa fe. 

Ud. nunca tuvo fe, le es dada a Ud. por la gracia de Dios. Y Dios se la revela a Ud., y 

por eso fe es una revelación. ¡Y la Iglesia entera de Dios está edificada sobre la 

revelación! 
  

Nuevamente del sermón, La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 155, 

dijo: "Ahora solamente hay una manera en la que pueden ser salvos, es: “Por fe sois 

salvos, y eso es por gracia”. La gracia de Dios les habló a Uds., los trajo al altar.  
  

Ahora, volviendo a 1 Pedro 1:13 ¶ Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, 

sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea 

manifestado; 
  

Fíjense que debemos esperar la gracia que nos traerá en la Revelación de Jesucristo, y 

luego debemos ceñir nuestras mentes. Por lo tanto, en el momento de la gran Revelación 

de Cristo, tenemos que recibir una dispensación especial de Gracia. Y esta gracia ha de 

ser multiplicada, llevándole Gracia Gracia, en el momento del ministerio culminante de 

Cristo. 
 

Noten que Pablo nos dice en I Corintios 1:3 Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro 



Padre y del Señor Jesucristo. 4 Gracias doy a mi Dios siempre por vosotros, por la 

gracia de Dios que os fue dada en Cristo Jesús; 5 porque en todas las cosas fuisteis 

enriquecidos (esta palabra enriquecido significa como fertilizante, enriquecemos la 

tierra para producir una cosecha completamente madura de solo una semilla al principio) 

porque en todas las cosas fuisteis enriquecidos en él, (noten que es Él está haciendo la 

fertilización. 
  

“porque en todas las cosas fuisteis enriquecidos en él, en toda palabra (esa palabra es 

logos), y en toda ciencia” (y esa palabra es ginosko y es la misma palabra que habla 

del Señor descendiendo en esta hora en todo poder y conocimiento. 
  

Y recuerden, el mismo Jesús al explicar la parábola de los Dos Sembradores, dijo que a 

vosotros os es dado saber, pero a ellos no les es dado saber ni entender. Y la 

palabra dado es la palabra griega eco. 
  

Ahora, volviendo a 1 Corintios 1:6 así como el testimonio acerca de Cristo ha sido 

confirmado en vosotros, 7 de tal manera que nada os falta en ningún don, (la 

palabra don en griego es la palabra carisma y significa dotación. En otras palabras, 

cuando hablamos de un niño superdotado, no significa que sea atlético, sino que 

está mentalmente dotado para poder entender lo que otros entre sí) sus compañeros 

simplemente no parecen ser capaces de entender. 
  

Así esta gracia es para dotarnos de poder comprender el develamiento o revelación de 

Jesucristo, esperando la manifestación de nuestro Señor Jesucristo; (eso significa que el 

testimonio del testimonio de Cristo fue establecido en nosotros), 7 de tal manera que 

nada os falta en ningún don, (en ninguna falta de entendimiento); esperando la 

manifestación (el apokolupsis o develamiento o revelación que es la revelación) de 

nuestro Señor Jesucristo (eso es exactamente lo que Pedro nos dijo que vendría. Dijo 

que esta gracia nos prepararía para el develamiento de Cristo. Y nos dijo para ceñir 

los lomos de nuestra mente, lo que significa prepararse para mudarse porque vendrá 

rápido y furioso como una carrera. Como dice en 2 Corintios 3:18 vendrá de imagen en 

imagen y de gloria en gloria (de doxa en doxa, de opinión en opinión, de juicio en juicio, 

de valores en valores). 
  

Ahora, continuemos nuestra lectura de 1 Corintios 1: 8 Quien también confirmará (eso 

significa Quién también os confirmará, Así que vemos que Dios mismo es el que 

nos confirmará hasta el final. Porque las escrituras nos dicen, "El que comenzó en 

vosotros la buena obra, la realizará". Y Él está aquí para hacerlo. Así que es Dios quien 

nos dio la promesa, quien viene para asegurarse de que la promesa se cumpla. 
  

El que nos dio la Palabra está aquí para confirmarla, y eso es exactamente lo que 

William Branham nos enseñó en su sermón La Presencia De Dios No Reconocida 64-

0618 1 “trabajando con este único propósito, que Uds. reconozcan la Presencia de 

Jesucristo. ¿Ven? Si Él está presente, entonces, pues queda todo resuelto. Él hizo la 

Palabra. Él está aquí para confirmarla. Él prueba que La confirmará. “Él sigue siendo 

el mismo ayer, hoy, y por los siglos”.  



  

Y entonces vemos que Él mismo ha venido en esta hora para confirmarnos Su propia 

Palabra, y para confirmaros (o estableceros) hasta el fin, para que seáis irreprensibles 

en el día de nuestro Señor Jesucristo como Pedro nos dijo. 
  

Ahora, continuemos con 1   Corintios 1 y retomemos en el versículo 9 "Fiel es Dios, 

por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor. 10 Os 

ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos 

una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente 

unidos en una misma mente y en un mismo parecer". 
  

Ahora, esta palabra parecer es una palabra griega gnomo que significa estar en la misma 

conciencia o en la misma mente. 
  

Del sermón del Hermano Branham, El Único Lugar Provisto Por Dios Para La 

Adoración 65-1128M 262 Pero ahora hemos llegado a la cabeza, a la piedra de corona. 

“¡Gracia, gracia” clamó la piedra de corona! ¿La piedra de corona clamando qué? 

“¡Gracia, gracia”! Ha pasado de la muerte y de los credos, a la Palabra viva del Dios 

vivo. El único plan provisto por Dios para Su edad; Sus hijos en la edad de la Palabra 

vivificados por el Espíritu, como una chispa que ha sido encendida de algo para 

vivificarla; y ahora están sentados en lugares Celestiales (tiempo presente), ya 

vivificados y sujetos a toda promesa en la Palabra. Entonces, ¿qué hace eso? Uds., 

siendo parte de los genes de Dios, parte de la Palabra, otros también siendo parte de la 

Palabra de Dios, sentados juntos, manifiestan el Cuerpo entero de Cristo, porque no 

hay nada de levadura entre Uds. (Hermano Brown, ¿puede ver a lo que Él se está 

refiriendo?) Nada de levadura entre Uds., sólo la Palabra, sentados en lugares 

celestiales, en la puerta donde Él ha puesto Su Nombre: Cristo Jesús. 
  

¿Entonces qué significa eso? ¿Sin levadura? Bueno, encontramos que Jesús nos dice 

en Mateo 16 lo que representa la levadura. 
  

Mateo 16:5 Llegando sus discípulos al otro lado, se habían olvidado de traer pan. 6 Y 

Jesús les dijo: Mirad, guardaos de la levadura de los fariseos y de los saduceos. 7 Ellos 

pensaban dentro de sí, diciendo: Esto dice porque no trajimos pan. 8 Y entendiéndolo 

Jesús, les dijo: ¿Por qué pensáis dentro de vosotros, hombres de poca fe, que no tenéis 

pan? 9 ¿No entendéis aún, ni os acordáis de los cinco panes entre cinco mil hombres, y 

cuántas cestas recogisteis? 10 ¿Ni de los siete panes entre cuatro mil, y cuántas canastas 

recogisteis? 11 ¿Cómo es que no entendéis que no fue por el pan que os dije que os 

guardaseis de la levadura de los fariseos y de los saduceos? 12 Entonces entendieron 

que no les había dicho que se guardasen de la levadura del pan, sino de la doctrina de 

los fariseos y de los saduceos. 
  

Fíjense que la biblia dice, "guardaos de la falsa doctrina de los fariseos y saduceos". Y 

el hermano Branham nos está dejando saber que no hay levadura o más bien no hay falsa 

doctrina entre el grupo que tiene el ministerio Gracia-Gracia, o Piedra de Corona. 
  



264 Sin levadura entre Uds., y eso hace que se produzca entre Uds. la plenitud completa 

de la Deidad corporal. No se pudo hacer en la edad de Lutero, no se pudo hacer en la 

edad de Wesley, ni se pudo hacer en la edad pentecostal; sino en el día cuando el Hijo 

del Hombre sea manifestado, revelado, trayendo a la Iglesia de nuevo a una unidad con 

la completa Deidad de Dios entre Su pueblo, mostrando las mismas señales visibles, 

manifestándose a Sí mismo, como lo hizo allá en el principio cuando Él fue manifestado 

sobre la tierra en la forma del Profeta-Dios. ¡Oh! ¡Gloria! Prometido por Malaquías 4, 

prometido por las demás Escrituras. ¿En dónde adora uno? En la casa de Dios, sentado 

en tiempo presente. 
  

Oremos... 
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